

Miguel Díaz-Canel confirme la volonté de Cuba de développer les relations avec le Royaume du Lesotho



La Havane, 3 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a confirmé ce lundi la volonté de développer les relations bilatérales avec le Royaume du Lesotho peu après son entretien au Palais de la Révolution à La Havane avec le roi Letsie III de ce pays africain.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a indiqué qu'il avait abordé avec le roi du Lesotho les relations historiques entre nos deux pays et réitéré la volonté de consolider et d'élargir la coopération dans les secteurs de la santé, de l'éducation et du sport.

Le président cubain a également remercié le Royaume du Lesotho de son soutien à la lutte du peuple cubain pour la levée du blocus étasunien.

Dans une atmosphère cordiale, les deux dirigeants ont échangé des vues sur le bon état des relations bilatérales et ont réitéré leur volonté de continuer à développer et à élargir le dialogue politique et la coopération dans les domaines de la santé, de l'éducation et du sport.

Auparavant, l'illustre visiteur avait rendu hommage au Héros national José Martí sur la Place de la Révolution de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/215916-miguel-diaz-canel-confirme-la-volonte-de-cuba-de-developper-les-relations-avec-le-royaume-du-lesotho>



Radio Habana Cuba